

## Barómetro de las Américas midió apoyo de los colombianos a proceso de paz

31

CARACOL.COM.CO

PROGRAMAS

NOTICIAS

BLOGS

ESPECIALES

MULTIMEDIA

Se hicieron más de tres mil encuestas en todo el territorio nacional.

Caracol | 18 de Septiembre de 2014



Foto: Colprensa

Se trata de un estudio serio apoyado por la Universidad de los Andes y la USAID, en el que se entrevistaron más de 3 mil personas en todo el país y cuyas muestras fueron discriminadas en dos; zonas de conflicto y zonas de no conflicto.

Los temas fundamentales que fueron indagados son la percepción frente al conflicto, la victimización y las actitudes de los colombianos frente al proceso de paz.

Otro capítulo ahonda en las opiniones de los colombianos sobre herramientas de justicia transicional y el eventual escenario de postconflicto.

El análisis demuestra que la reparación de las víctimas de la violencia es la condición más importante para la reconciliación entre la sociedad y los grupos armados.

Asimismo, se muestra que hay actitudes más positivas hacia el posconflicto entre la población que habita zonas tradicionalmente afectadas por la guerra que entre los ciudadanos que residen en el resto del país.

También se indago sobre la percepción hacia el Gobierno y la justicia, resultados que además fueron comparados con otros países de la región.

PUBLICIDAD